

# RACONTE TON QUARTIER



*Julien Grasset pose devant le mur de l'école Saint Exupéry le 01/06/2023 ©*

Je m'appelle Julien Grasset, je suis professeur de primaire à l'école Saint exupéry de Lisieux. Je travaille à Hauteville depuis une vingtaine d'années. J'ai découvert ce quartier grâce à un ami lors d'un stage. En arrivant, j'ai trouvé les habitants bienveillants et accueillants. Ce sont des personnes qui nous font confiance et c'est agréable en tant que professeur.

Mon endroit préféré à Hauteville est l'arboretum.

Mes meilleurs souvenirs dans ce quartier sont ceux passés avec mes élèves.

Je trouve qu'Hauteville est un quartier plein de jeunesse et de verdure.

J'ai souvent été informé de l'avancement des travaux sur le quartier et j'ai pu donner mon avis pour l'école. Je pense que les travaux sont un mal pour un bien car ça va redynamiser le quartier et le décatologuer de l'image négative qu'il a sur les activités culturelles.

Laura

**Mon Hauteville c'est :**

Confiance  
**Professeur**  
Verdure  
**Vivant** Agréable  
Jeunesse  
**Accueillant**  
Informer